

Motion CVP-Fraktion:**«Förderung neuer erneuerbarer Energien: Bewilligungsgebühren abschaffen**

Klimaerwärmung, die weltweit immer knapper werdende Energie und die Bedrohung unserer natürlichen Ressourcen zwingen uns zum Handeln, wenn wir nicht riskieren wollen, dass künftige Generationen ihrer Lebensperspektiven beraubt werden.

Ein wesentliches Standbein einer nachhaltigen Umwelt- und Energiepolitik bildet die Förderung der neuen erneuerbaren Energien. Eine solche muss an verschiedenen Punkten und auf verschiedenen Ebenen ansetzen. Ein einfacher, effizienter und sinnvoller Weg ist der Abbau von Hindernissen, welche der Nutzung der neuen erneuerbaren Energien entgegensteht, beispielsweise im Rahmen der Bewilligungen im Baubereich.

Wir fordern die Regierung auf, die Gebühren für die Bewilligung von Anlagen zur Erzeugung neuer erneuerbarer Energie (z.B. Wärmepumpen, Sonnenkollektoren) abzuschaffen.»

19. Februar 2007

CVP-Fraktion